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СЛОВО КОММУНИСТА - ВЕРНОЕ СЛОВО! ВЫ ХОТИТЕ ЕГО СЛЫШАТЬ?
ВЫПИСЫВАЙТЕ, ПОКУПАЙТЕ И ЧИТАЙТЕ ГАЗЕТУ ОБКОМА КПРФ

ИНДЕКС ПОДПИСКИ П5607

С Днем защиты детей!

Тарифы за жилье в Короче Тарифы за жилье в Короче 
увеличились на 271 процентувеличились на 271 процент

Сказать, что Короча вовсю гудит 
и возмущается – не сказать ничего. 
Первые платежки, которые получи-
ли корочанцы аккурат после 9 мая, 
повергли их в шок. Из этих платеж-
ных документов жильцы многоквар-
тирных домов узнали, что теперь 
за содержание жилья они обязаны 
платить 16,81 рубль за квадратный 
метр.  Нехитрые подсчеты показали, 
что увеличение тарифов составило 
271 процент (!) При этом никакого 
технико-экономического обоснова-
ния никто не предъявлял, никаких 
собраний с собственниками жилья, 
где бы обсуждались и утверждались 
новые тарифы, накануне не про-
водились. Хотя, в соответствии с 
Жилищным кодексом РФ и внесён-
ными в него изменениями, а также 
постановлениями правительства РФ 
от 13.08.2006 №491 и от 03.04.2013 
№290, такие собрания должны про-
водиться в обязательном порядке.

Многократное повышение тари-
фов совпало с приходом новой 
управляющей компании.  С 1 мая 
2022 года нам назначена временно 
УК «Жилищник». Свою деятель-
ность УК начала именно с резкого 
повышения тарифов, что спрово-
цировало острый социальный про-
тест. Пишутся письма в различные 
инстанции, собираются подписи 
жильцов. После моего обращения 
в чате еженедельного оперативного 
совещания Правительства области 
16 мая 2022 года администрация 
района и города инициировали про-
ведение собраний и встреч с жите-

лями МКД. Но никакого позитивного 
решения принять до сих пор не уда-
лось. Действия новой управляющей 
компании и бездействие админи-
страции Корочанского района про-
воцируют в современной напряжен-
ной ситуации острое недовольство 
людей, большинство из которых 
имеют фиксированный доход в виде 
пенсий и зарплат.

Сложившаяся ситуация срав-
нима с попыткой переименования 
улиц в нашем городе, которая, как 
известно, была предотвращена 
после многократных обращений 
жителей Корочи, депутатов различ-
ных уровней, в том числе и депутата 
Государственной Думы от КПРФ 
Сергея Гаврилова.

На днях направлено письмо на 
имя губернатора Белгородской 
области Вячеслава Гладкова. Под 
ним – сотни подписей корочанцев 
и их сбор продолжается. Копии 
письма подготовлены для обра-
щения в Генеральную прокуратуру 
РФ, в ФАС РФ, в Госдуму РФ. Один 
из пунктов, которые озвучивают 
корочанцы на нынешних собраниях, 
звучит так: «Дать принципиальную 
оценку действий (бездействия) орга-
нов МСУ, которые спровоцировали 
острейший конфликт в сфере жиз-
ненного благополучия жителей».

Александр Черкасов, 
первый секретарь МО КПРФ, 

депутат, член Муниципального 
Совета Корочанского района

Рожденные в СССР помнят свои ощущения от предвкушения начала летних школьных каникул. Советских 
мальчишек и девчонок ждало бесконечное лето, солнце, радость свободы на целых три месяца… И никто из 
детей не задумывался тогда, что, оказывается, их надо от кого-то защищать. 

День защиты детей во многих странах мира отмечается, чтобы напомнить взрослым о правах ребенка на 
жизнь, на отдых, на образование, на защиту от насилия, от эксплуатации детского труда. Мы, взрослые, должны 
оградить детей от равнодушия, от войн и тяжелых болезней. И сегодня, в это непростое время, все мы вместе 
должны приложить усилия, чтобы сделать детство наших ребят ярким и радостным, проявить заботу, чтобы 
ребенок почувствовал себя защищенным, нужным, любимым и безгранично счастливым. 

С Днем защиты детей, уважаемые белгородцы! 

Сергей Гаврилов, депутат Государственной Думы ФС РФ,
Станислав Панов, первый секретарь Комитета БРО КПРФ,
Елена Серенко, председатель Белгородского регионального отделения «ВЖС-Надежда России»

Сергей Гаврилов: «В преодолении Сергей Гаврилов: «В преодолении 
глобального кризиса нужно глобального кризиса нужно 

опираться на советский опыт»опираться на советский опыт»

Комитет Государственной Думы по вопросам собственно-
сти, земельным и имущественным отношениям объединил 
депутатов - членов всех фракций Государственной Думы, 
сенаторов Российской Федерации, представителей феде-
ральных органов исполнительной власти, Банка России, 
деловых объединений, науки и бизнеса в рамках «круглого 
стола» на тему «Законодательное обеспечение антисанк-
ционных мер в сфере корпоративного регулирования».

Участники обсудили при-
оритетные направления 
совершенствования корпо-
ративного законодательства, 
призванные ограничить влия-
ние антироссийских санкций, 
укрепить экономический 

суверенитет страны и повы-
сить эффективность приня-
тия управленческих решений.

Председатель Комитета 
Государственной Думы по 
вопросам собственности, 
земельным и имущественным 

отношениям Сергей Гаври-
лов отметил, что «важно, что-
бы вносимые законодатель-
ные инициативы сохраняли 
устойчивость корпоративно-
го оборота и не создавали 
дополнительной нагрузки на 
бизнес».

«Нам не хватает глубо-
кого осмысления текущей 
ситуации и вызовов, страте-
гических направлений раз-
вития нашей страны, в том 
числе вопросов, связанных 
с преодолением глобального 
кризиса и передела мира. 
Полагаю, что во многих 
отраслях реального сектора 
экономики мы будем уходить 
в импортозамещение, учи-
тывая при этом имеющийся 
у нашей страны советский 
опыт», — сказал Сергей Гав-
рилов.

Говоря об актуальных 
изменениях в сфере корпо-
ративного законодательства, 
Сергей Гаврилов напомнил, 
в частности, об увеличении 
порога голосующих акций в 
капитале с 1 до 5 процентов, 
который предоставляет акци-
онеру право на получение его 
документов и оспаривание в 
суде сделок общества.

Продолжение на стр.2
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А также о наделении Совета дирек-
торов Банка России правом определять 
перечень информации, которую финан-
совые организации вправе не раскры-
вать для неограниченного круга лиц с 
тем, чтобы исключить возможность ее 
использования для последующего при-
менения санкций.

«Комитетом по вопросам собствен-
ности были предложены меры по дока-
питализации российских банков с целью 
обеспечения финансирования проектов 
импортозамещения и расширения про-
изводства в реальном секторе с исполь-
зованием средств Фонда национального 
благосостояния и механизма покупки 
Банком России банковских облигаций. 
Наши коллеги поддержали нас в вопро-
се введения запрета на обращение депо-
зитарных расписок на акции российских 
компаний и банков за рубежом», — пояс-
нил Сергей Гаврилов.

В работе «круглого стола» приня-
ли участие первый вице-спикер Госу-

дарственной Думы Александр Жуков, 
директор Московской школы экономики 
МГУ имени М.В. Ломоносова, академик 
РАН Александр Некипелов. 

В рамках дискуссии свое видение 
по решению проблем совершенствова-
ния корпоративного законодательства 
также представили первые заместители 
председателя Комитета Государствен-
ной Думы по вопросам собственности, 
земельным и имущественным отношени-
ям Иван Сухарев и Сергей Тен.

По итогам «круглого стола» была 
достигнута договоренность об укрепле-
нии экспертного взаимодействия Коми-
тета с Московской школой экономики 
МГУ имени М.В. Ломоносова, возглав-
ляемой академиком РАН Александром 
Некипеловым, а также о расширении 
сотрудничества по экономическим 
вопросам с заместителем полномочного 
представителя Президента РФ в ЦФО 
Артуром Ниязметовым.

Пресс-служба БРО КПРФ

Сергей Гаврилов: «В преодолении глобальногоСергей Гаврилов: «В преодолении глобального
кризиса нужно опираться на советский опыт»кризиса нужно опираться на советский опыт»

Наголенской школе – 110 летНаголенской школе – 110 лет
В этом году Наголенской общеобразова-
тельной школе исполняется 110 лет. Несмо-
тря на почтенный возраст, школа всегда 
остаётся молодой, в её стенах постоянно 
звучат детские голоса учащихся, а учителя 
чувствуют особую ответственность, ведь 
трудятся они в старейшей школе не только 
района, но и области.

Трудно сосчитать, сколько человек за 110 
лет существования учебного заведения здесь 
получили путевку во взрослую жизнь. В разные 
годы количество школьников то увеличивалось, 
то уменьшалось, всё зависело от демографиче-
ской ситуации. 

Почти до 1960-х годов учащиеся занимались 
в две смены, здание было небольшое, а напол-
няемость классов доходила до 25 -30 учеников. 
Местной власти, а особенно дирекции школы, 
пришлось много времени тратить на хозяй-
ственные заботы. Через райком и райисполком 
добились включения в план реконструкции шко-
лы, сначала возвели двухэтажную пристройку 
на 10 классных комнат. Впоследствии постро-
или и типовую школьную столовую. А когда в 
школе стали готовить механизаторов, шофёров 
и столяров, не только из своей школы, но и дру-
гих школ района, был построен интернат для 
проживания, а потом построили и спортивный 
зал. Значительно укрепили материально-техни-
ческую базу школы.

Эту большую работу пришлось осуществлять 
директорам школ, работавшим в разные пери-
оды Карасёву, Моргач И. М, Шевченко М.Ф., 
Бондареву А.О., Лобкину Д.С., Лобкиной М.Н., 
Лобкину В.Д., Горбовой З.В., Бережной С.Л.

Наголенская школа славилась по всем пока-
зателям на весь район, здесь работали очень 
добросовестные, профессиональные, грамот-
ные, идейно-стойкие учителя: Лобкина М.Н., 
Неберекутина С.Н., Бережная С.Л., Рыбальчен-
ко П.Т., Бережная Е.А., Бережной И.А., Бреж-
нева Л.Н., Барабашова И.А., Омельченко М.Я., 
Соловьёва Т.И., Барабошов В.Н., Бережной 
Ф.П., Переверзев М.М., Барабашова Е.Я.  и мно-
гие другие.

Все они вкладывали душу в обучение и вос-
питание учеников, применяли разнообразные 
формы и методы преподавания. Работали спор-
тивные секции и кружки художественной само-
деятельности, проводились различные вечера, 
концерты и спектакли, походы и поездки по 
местам боевой и трудовой славы, смотры и кон-
курсы, многие другие мероприятия.

В школе работали октябрятская и пионер-
ская, комсомольская, профсоюзная и партийная 
организации. Все они, согласно своим Уставам, 
занимались общественной деятельностью, но 
обучение и воспитание для этих организаций 
были главными.

Много лет возглавлял партийную организа-
цию фронтовик Красноруцкий Е.П., пионерво-
жатыми были  многие, но больше всех работала 

Ряднова М. В. Тесную связь  держала школа с 
колхозом «Красное Знамя», а потом «Родиной». 
Многие школьники во время летних каникул тру-
дились в колхозе на разных работах, а также в 
лагере труда и отдыха.

Учителя проводили большую идеологиче-
скую работу, являлись лекторами, агитаторами, 
заведующими Красными уголками животно-
водческих ферм и тракторных бригад, а также 
пропагандистами сети политпросвещения среди 
коммунистов и комсомольцев села Нагольное.

Благодаря учительскому коллективу, его 
активному участию наголенцы постоянно зани-
мали первые места на районных смотрах, а хор 
в количестве 70 человек принимал участие в 
областном смотре.

Самыми активными участниками являлись 
Барабошова Г.М., Омельченко М.Я., Москович 
М., Зубкова А.Ф., Омельченко И.Г., братья Гор-
щевские, Козлов Г., Золоторёв Н.. Золоторёв П. 
был баянистом в клубе, Кветкин В. руководил 
духовым оркестром.

Очень активно работали в школе комсомоль-
ская и пионерская организации, накопили боль-
шой опыт в работе. В целях его обобщения на 
базе школы был проведён областной семинар 
старших пионервожатых. Некоторые комсо-
мольцы школы избирались делегатами на 15-й, 
16-й, и 19-й съезды ВЛКСМ.  Лобкина М.Н. и 
Неберекутина С.В.  были делегатами Всесоюз-
ного съезда учителей. 

Школа никогда не теряла связи со своими 
выпускниками, а в 1996 году стала инициатором 
проведения встреч каждые 5 лет. До сих пор 
эту традиция не нарушается.  Выпускники шко-
лы  получали достойное образование и многие 
продолжали учёбу в высших и средне-специ-
альных учебных заведениях. Среди них – Бара-
башов П.Н. (работал председателем колхоза) 
Цемин Н.С. (руководил сельхозхимией), Мягкий 
П.Д. (работал председателем колхоза), Мягкий 
Ф.Д. (работал в райкоме КПСС и райсполкоме 
на высших должностях), Переверзев А. Я. (стал 
доктором исторических наук, профессором 
Воронежского университета), Титовский И.Ф. 
(Заслуженный полярник), Быченко И.Г. (награж-
дён «Орденом Ленина»), Шамраев В.П. (работает 
председателем райкома профсоюза агропро-
мышленного комплекса), Лобов П.Д. (был заме-
стителем главы районной администрации), Шеп-
тухин Н.Ф. (скульптор, заслуженный работник 
культуры РФ), Бычков В.В. (член союза журна-
листов СССР). Харченко А.И., Барабашова Г.М., 
Титовская В.И., Омельченко И.Г. и многие другие 
связали свою жизнь со сферой образования.

Достойно продолжают сегодня традиции 
старших нынешнее поколение педагогов Пере-
верзева Н.П., Зинченко Н.В., Ивасив И.Г., Береж-
ной С. Ф., Новомлинский С.П., Лесниченко Е.П., 
во главе с директором школы Титовской Т.Ю.

Желаем им успехов в обучении и воспитании 
подрастающего поколения.

И. Акимова 

Первоклассников и Первоклассников и 
выпускников школы № 17 выпускников школы № 17 

поздравил депутат  поздравил депутат  

25 мая прозвучал последний звонок в средней образователь-
ной школе № 17 Белгорода. На торжественную линейку перед 
Домом офицеров, посвященной окончанию учебного года, 
собрались первоклассники и выпускники школы, родители и 
учителя. В праздничном мероприятии принял участие депутат 
Белгородской областной Думы, Председатель комитета по 
Регламенту и депутатской этике Валерий Шевляков 

В своём приветственном слове Валерий Алексеевич поздравил 
преподавателей, учащихся школы №17 с окончанием учебного года, 
а также выпускников 11 класса с окончанием школы, для которых 
в этот день прозвучал последний учебный звонок. Он поздравил 
первоклассников с окончанием учебного года, который позволил 
им сделать первые шаги к вершинам знаний, пожелал им хорошо 
отдохнуть в летний период, чтобы затем вернуться в школу и вме-
сте с учителями продолжить учебу. Особые пожелания Валерий 
Алексеевич высказал выпускникам по успешной сдачи экзаменов, 
реализации своих творческих планов на новом, неизведанном пути 
во взрослую жизнь. 

«Пусть полученные знания, целеустремленность, ответствен-
ность за порученное дело, умение преодолевать трудности позво-
лят вам достичь новых вершин в учебе в Сузах и Вузах, творческих 
успехов в выбранной профессии. Родители и учителя ждут от вас 
новых побед на вашем жизненном пути. Счастья, здоровья и успехов 
во всех ваших добрых начинаниях», - завершил свое выступление 
Валерий Шевляков.

Пресс-служба БРО КПРФ
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Так озаглавила свое письмо в редакцию «Слово коммуниста» жительница 
Прохоровского района Тамара Никитина. Редакция газеты позволила себе 
разбить письмо на несколько небольших глав. Уверены, что многие из наших 
читателей, родившихся в СССР, с удовольствием вместе с Тамарой Никити-
ной вспомнят и свое далекое детство, которое прошло в большой и дружной 
Стране Советов.

Лето – это маленькая жизнь. Так 
поется в одной популярной песенке. А 
еще – период детских каникул, которые 
взрослые папы и мамы, родившиеся в 
СССР, вспоминают, как самые яркие, 
светлые периоды своего детства. И рас-
сказывают об этом своим детям, вну-
кам… Давайте вспомним, как это было.

Пионерские лагеря, кино 
и танцы под магнитофон

Самым распространенным местом 
отдыха для детей всех возрастов были 
пионерские лагеря. Самые известные, 

конечно, «Артек» и «Орленок», в кото-
рые попасть могли только самые-самые 
достойные ребята. Но и другие лагеря в 
начале июня открывали двери для своих 
юных гостей. Кому-то удавалось прово-
дить в пионерских лагерях две, а то и три 
смены. Сколько новых друзей! Обмены 
пионерскими галстуками, на которых, 
несмотря на запреты, новые друзья 
писали свои адреса. Костры, песни под 
гитару или под баян, спортивные сорев-
нования. Каждый день – что-то новое! А 
сколько было слез при расставании…

Были, конечно, и поездки в дерев-
ню к бабушке. Там местные поначалу 
с вызовом поглядывали на городских, 

но потом…Игры в войнушку, утренняя 
рыбалка, ежедневные купания на близ-
лежащем озере. И, конечно, помощь 
бабуле в огороде, с птицей и другой 
живностью. А вечерами – чай с молоком, 
вареньем и бабушкиными пирогами. Их 
вкус до сих пор не забыть…

Встречали не по одежке, 
а по туфлям

Это гораздо позже у девочек в моду 
вошли гофрированная юбка с кармана-
ми и широким поясом, а неотразимой 
на любой дискотеке ее могли сделать 
джинсы «варенка» с высоким поясом и 
стильная спортивная кофта на молнии. 
Советские школьницы носили форму. 
И как ни старались выделиться, но 
коричневое платьице и черный фартук в 
будни, а в праздники – белый, вот и все 
разнообразие. Конечно, были еще белые 
воротнички на форме, которые каждая 
девчонка старалась сделать поинтерес-
ней. И банты в косах. Но главное – туфли. 
Вот здесь особых ограничений не было, 
можно было разгуляться. Страдали, как 
правило, мамы, у которых повзрослев-
шие дочери уводили модные туфель-
ки всякими правдами и неправдами.

А потом гордо шествовали мимо затаив-
ших от зависти дыхание подруг…

Игры в платочек, 
жмурки, вышибалы

Советские дети много двигались. 
Велосипед, правда, был не у всякого, не 
каждый решался залезть в чужой сад за 
яблоками, откуда нужно было вовремя 
унести ноги. Но были и безобидные игры. 
Девчонки любили игру в платочек (пом-
ните, когда все выстраивались в круг, а 
кто-то должен был бросить незаметно 
платок, а тот, кому бросили, пускался 
вдогонку?). Были еще жмурки: водящий 
с завязанными глазами должен поймать 
кого-то из участников. И казаки-разбой-
ники: участники команды «казаки» долж-
ны пленить всех «разбойников», чтобы 
победить. И вышибалы: задача вышибал 
попасть мячом во всех остальных игро-
ков. И…

Ах лето! Сколько с той поры детства 
их улетело. Там, много десятилетий 
назад, еще живы родители, еще такие 
длинные дни, а вечерами под окнами 
поют соловьи. А главное – еще столько 
всего хорошего впереди. А вы, вы пом-
ните, каким было ваше лето в СССР?

«Лето. Дети. СССР» «Лето. Дети. СССР» 

Отчетно-выборная Конференция Отчетно-выборная Конференция 
Губкинского местного отделения КПРФГубкинского местного отделения КПРФ

22 мая 2022 года коммунисты Губкинского местного отделения КПРФ провели 
18 отчетно-выборную партийную Конференцию.

Перед началом работы Конференции 
первый секретарь Комитета Белгород-
ского регионального отделения КПРФ 
С.Г. Панов вручил партийные билеты 
шести вновь принятым коммунистам. 
Затем отличившимся коммунистам были 
вручены почетные грамоты и медали. 
Ивану Васильевичу Доронину была вру-
чена Почетная Грамота, юбилейными 
медалями «100-летия пионерской орга-
низации имени В. И. Ленина» и «100 лет 
СССР»  были награждены 11 человек.

С отчетными докладами выступи-
ли первый секретарь Комитета В. М. 
Чернов и заместитель председателя 
контрольно-ревизионной комиссии                                     
Р.А. Труфанова. В своих выступлениях 
они подвели итоги партийной и финан-
совой деятельности за прошедшие два 
года.

В осуждении докладов приняли 
участие делегаты Конференции И. Г. 
Орлов, М.Н. Бородин, И. В. Доронин, Н. 
Д. Бабин, В. Г. Бодюл, А. Н. Яско, Е. И. 
Ложкин. В своих выступлениях коммуни-
сты отметили, как положительные сто-
роны работы Комитета, так и проблемы, 
которые нужно будет решать в будущем. 
Работа Комитета Губкинского местного 
отделения КПРФ за отчетный период 
признана удовлетворительной.

В работе Конференции принял уча-
стие и выступил первый секретарь 
Комитета Белгородского регионально-
го отделения КПРФ С.Г. Панов. Он дал 
положительную оценку работы Губкин-

ской партийной организации, наметил 
ближайшие задачи партийной работы и 
пути их решения.

По итогам работы 18 отчетно-
выборной Конференции Губкинского 
местного отделения КПРФ принято 

соответствующее постановление. В 
результате проведенного тайного голо-
сования сформирован новый состав 
Комитета и контрольно-ревизионной 
комиссии.

На первом организационном пленуме 
Губкинского местного отделения КПРФ 
первым секретарем Комитета вновь 
избран Владимир Михайлович Чернов, 

секретарями – Николай Дмитриевич 
Бабин, Игорь Гуриевич Орлов, Констан-
тин Константинович Киселев. Пред-
седателем КРК Губкинского местного 
отделения КПРФ вновь избрана Наталья 
Михайловна Долженкова.

Губкинское 
МО КПРФ

Сегодня, как и восемьдесят лет назад, наша страна вновь стоит на защи-
те мира от нацизма. И вновь наши доблестные воины оберегают мирных 
жителей от насилия и произвола украинских нацистов. В это непростое 
время весь народ поддерживает, чем может, российскую армию, про-
стых русских солдат. Самое активное участие принимают в этом комму-
нисты Волоконовского МО КПРФ. Продукты питания, предметы личной 
гигиены, сладости, газеты и многое другое регулярно передавалось 
в воинские подразделения. Женщины вязали для солдат шерстяные 
носки, угощали домашней снедью, помогали в стирке вещей. 

А недавно волоконовские ком-
мунисты решили позаботиться и о 
«духовной» пище для наших защит-
ников. По инициативе Александра 
Мельника для раненых бойцов, нахо-

дящихся на лечении в Волоконовке, 
была передана большая партия худо-
жественной литературы. Среди пере-
данных книг есть и недавно вышедшая 
из печати третья книга «Дети войны: 
голос правды». Среди воспоминаний, 

напечатанных в ней есть и воспоми-
нания волоконовцев. Передали ком-
мунисты также книги «Земля Белго-
родская в годы ВОВ», исторические 
очерки о Первой Конной Армии и 
сборники политических анекдотов от 
лидера КПРФ Г.А. Зюганова.  Все кни-
ги переданы в центральную районную 
библиотеку, откуда будут регулярно 
поступать для обновления книжного 
фонда в центр реабилитации военнос-
лужащих. По решению бюро райкома 
акции по передаче литературы будут 
продолжаться и в дальнейшем.

Волоконовское МО КПРФ

Книги – защитникам ОтечестваКниги – защитникам Отечества
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И с Красным знаменем в руках

«У белгородского мальчика Леши, 
встречающего и провожающего рус-
ских солдат и ставшего уже легендой, 
появились продолжатели. Так в соцсетях 
ширится видео с пареньком из Ровенек, 

проходящем четким шагом вдоль дороги. 
Мальчишка одет в камуфляжную форму, 
а в руках у него – Красное знамя», - сооб-
щают из Ровеньского МО КПРФ.

Традиционные пирожки 
для военнослужащих

«Очередную партию румя-
ных и, конечно, очень вкусных 
пирожков для ребят-военных 
передали чернянцы. Это дале-
ко не первые такие подарки 
от жителей тем, кто сейчас 
исполняет свой воинский долг 
за пределами нашей Родины. 
Организовалась целая группа 
неравнодушных чернянцев, 
кто печет, кто варит, словом, 
стараются многие, чтобы 
свеженьким и вкусненьким 
угостить. И, конечно, свои 
подарки передают с самыми 
искренними словами поже-
ланий скорейшей всем нам 

Победы и возвращения домой», - пишут 
из Чернянского МО КПРФ.

Гостинцы от архангельских 
волонтеров

«Волонтеры их Архангельской обла-
сти передали посылку для наших сол-
дат, - пишут из Яковлевского МО КПРФ, 
- Добавим своих гостинцев и отвезем их 
ребятам».

Письма солдатам пишут 
учащиеся белгородской 

гимназии №10

«Такие трогательные письма напи-
сали нашим солдатам учащиеся белго-
ролдской гимназии №10, столько в этих 
письмах добрых слов, столько гордости 
за наших военных, - сообщает предсе-
датель регионального отделения «ВЖС-
Надежда России» Елена Серенко. – Мы 
договорились с руководством, что обя-
зательно доставим военным эти детские 

послания. И следующие передадим. Что-
бы ребята знали, сколько детей сейчас 
гордится нашими защитниками и желают 
им скорейшего возвращения домой».

Пресс-служба БРО КПРФ
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Многодетные семьи в Белгородской области получили продуктовые наборы в 
рамках реализации благотворительной акции «Дорогою добра» учредителем 
которой является АНО «ЛидерПРО».

В Белгородской области комсомоль-
цы третий год подряд участвуют в про-
ведении бессрочной благотворительной 
акции и оказывают помощь многодетным 
семья, семьям воспитывающим детей 
с ограниченными возможностями здо-
ровья и малообеспеченным семьям. 
Собрать продуктовые наборы в которые 
входит всё самое необходимое и доста-
вить их в дома нуждающихся - такая 
задача стоит перед юными ленинцами, а 
помогают им в этом старшие партийные 
товарищи и ВЖС «Надежда России». В 
30 семей были доставлены продуктовые 
наборы. Люди принимали их с благо-
дарностью, ведь сегодня им очень нужна 
поддержка, которую они так ждут.

Комсомолец Владимир Никитин 
в этом году впервые принял участие 
в такой акции: «От участия в акции я 
получил большое удовольствие, ведь 
социальная поддержка, нуждающимся 
в помощи семьям, отвечает чаяниям 

коммунистов. Эта работа не 
только отвечает нашим комму-
нистическим представлениям 
о помощи нуждающимся, но 
также представляется воз-
можным на практике их реа-
лизовать. Потому я был рад, и 
буду рад принимать участие в 
акции», – подытожил молодой 
коммунист.

- Патриотизм, добросердеч-
ность, взаимовыручка, помощь 
семьям, попавшим в сложную 
жизненную ситуацию, – такие 
поступки совершают комсо-
мольцы в своей деятельности, 
и ежегодно проводя благотво-
рительную акцию «Дорогою 
добра» ребята чувствуют свою 
сопричастность к доброму, 
нужному делу, это воспитыва-
ет и развивает в ребятах чело-
веческие качества. Когда мы 

приезжаем в семьи люди нередко обра-
щаются к нам за помощью в решении 
проблемных вопросов, которые перед 
ними возникают. Мы всегда с вниманием 
относимся к каждому обратившемуся и 
потом вместе с нашими депутатами от 
КПРФ стараемся помочь людям в реше-
нии проблем, – подчеркнула коммунистка 
Екатерина Долгова.

Пресс-служба БРО ЛКСМ РФ

Идти дорогою добраИдти дорогою добра

Эстафета добрых делЭстафета добрых дел

Ровеньское местное отделение КПРФ 
горячо и сердечно поздравляет с 

юбилеем ветерана партии, коммуниста

УДОДОВА Николая Егоровича  — 
с 60 –летием !

Желает ему крепкого здоровья, 
счастья и неиссякаемой энергии в 
общественно-политической жизни.

ПоздравленияПоздравления

В Валуйках в День Пионерии рассказывали о пионерах-героях В Валуйках в День Пионерии рассказывали о пионерах-героях 
День 19 мая 1922 года является днем рожде-
ния пионерской организации, которой позже 
было присвоено имя Владимира Ильича Лени-
на. Валуйские коммунисты решили рассказать 
нынешним девочкам и мальчикам об истории 
организации. Ведь ей 19 мая 2022 года исполни-
лось ровно 100 лет! 

В 1926 году организация разрослась до всесоюз-
ного масштаба. Такая массовая детская организация 
носила всеохватывающий характер и ставила своей 
целью воспитания детей патриотов, преданных Совет-
скому государству и его идеалам.

Символами пионерской организации были и остают-
ся: пионерское знамя, значок, пионерский галстук, горн 
и, конечно, почести и уважение к Государственному 
флагу СССР.

В Стране Советов в пионеры принимались дети 
в возрасте от 9 до 14 лет, и они участвовали во всех 
значимых событиях страны. Особым испытанием ста-
ла Великая Отечественная война. Пионеры собирали 
средства в фонд обороны, работали на предприятиях, 
ухаживали за ранеными бойцами, сражались с врагом 

на фронте и многие из них стали героями. 
Только медалями «За оборону Москвы» 
были награждены более 20 тысяч юных 
героев. Трое были удостоены ордена 
Ленина. Четверо были удостоены звания 
Героя Советского Союза посмертно. 

Праздник 100-летия Пионерии валуй-
чане-коммунисты решили отметить, 
посвятив его памяти пионерам-героям.  
Вместе с учениками школы побывали в 
Валуйском музее, экспозиции которого 
повествуют о жизненном пути пионеров-
героев. Учащиеся узнали для себя много 
нового о маленьких бойцах. Посмотрели 
с ребятами фильм о пионере-герое Вик-
торе Захарченко, уроженце села Устинка 
Шебекинского района. А позже работ-
ники музея показали детям те атрибуты 
без которых не состоялся бы ни один пионер – форму 
и галстук. И главное – продемонстрировали, как нужно 
его правильно завязывать. У ребят остались востор-
женные впечатления от посещения музея, знакомства 
с его экспонатами. И самые сильные – от знакомства с 

подвигами маленьких бойцов – героев Великой Отече-
ственной Войны.

Пресс-служба БРО КПРФ


